

Herren Bezirksklasse

TTF Oberkirch : TTC Seelbach-Schuttertal
Samstag, 11.02.2023, 17:00 Uhr

Baaß macht den Sack zu

Kurzer Jubel herrschte am Samstag beim Heimteam der TTF Oberkirch, als Dominik Baaß das Einzel gewinnen und damit den klaren 9:2 Sieg in der heimischen Halle gegen den TTC Seelbach-Schuttertal sicherstellen konnte. Das Spiel in der Herren Bezirksklasse mussten beide Mannschaften in Ersatzstellung vornehmen. Nach 2 Stunden war das Spiel beendet.

Nachdem sich die Mannschaften zur Begrüßung aufgestellt hatten, ging es los. Überzeugend war der Erfolg in drei Sätzen von Birk / Baaß gegen Hummel / Maerker. Das war ein souveräner Sieg. Beim anschließenden 3:0-Erfolg gegen Hummel / Kunz zeigten Ebert / Herr ihren Gegnern die Grenzen auf. Umanzew / Fischer wehrten eine 1:0 Satzführung von Hilss / Schmidt ab und fuhren den Punkt für das Heimteam noch ein. Die Anzeigetafel zeigte also ein 3:0. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. 15:13, 13:15, 6:11, 12:10, 11:5 hieß es am Ende des nächsten Spiels, als Sebastian Birk und Andreas Hummel die Schläger kreuzten. Dominik Baaß hatte danach gegen Tobias Hummel dagegen bei seinem 0:3 kaum eine Chance. Kurz später war dann das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 4:1 an der Reihe. Christopher Ebert gelang es Leon Hilss zu bezwingen – das extrem enge Duell endete erst im Entscheidungssatz, so dass er seine klare Favoritenrolle auf dem Papier dann doch noch bestätigte. Wie ausgeglichen dieses Einzel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Bällen Differenz ausging. Ein gemäß der TTR-Werte erwartbares hartes Stück Arbeit hatte Alexej Umanzew gegen Mathias Kunz zu verrichten, bevor sein Fünf-Satz-Sieg unter Dach und Fach war. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz begegnete, hatte das Spiel zu diesem Zeitpunkt einen Zwischenstand von 6:1. Einen Sieg holte Simon Fischer bei seinem 3:1 gegen Manuel Maerker. Mit nur einem Satzverlust ging Luis Herr gegen Christopher Schmidt durchs Ziel, denn das Spiel endete mit einem 3:1-Erfolg. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler der TTF Oberkirch und des TTC Seelbach-Schuttertal. Keine Chancen hatte dagegen Sebastian Birk beim 6:11, 5:11, 2:11 gegen seinen Kontrahenten Tobias Hummel, so dass Hummel seiner Favoritenrolle, die er im Vorfeld innehatte, vollauf gerecht wurde. Recht kurzen Prozess machte danach hingegen Dominik Baaß beim 3:0 mit Andreas Hummel. Ein eindeutiger Schlagabtausch der beiden Teams war somit beendet.

Durch diesen Sieg hat die TTF Oberkirch nun ein Punkteverhältnis von 18:6 auf dem Konto, während der TTC Seelbach-Schuttertal nach der Niederlage jetzt ein Punkteverhältnis von 4:20 als bisherige Saisonbilanz zu verbuchen hat. Die nächsten Mannschaftskämpfe bestreiten die beiden Teams nun gegen den TTC Langenwinkel (TTF Oberkirch) bzw. gegen den SF Goldscheuer II (TTC Seelbach-Schuttertal).

Statistik:

TTF Oberkirch

Doppel: Birk / Baaß 1:0, Ebert / Herr 1:0, Umanzew / Fischer 1:0

Einzel: S. Birk 1:1, D. Baaß 1:1, C. Ebert 1:0, A. Umanzew 1:0, S. Fischer 1:0, L. Herr 1:0

TTC Seelbach-Schuttertal

Doppel: Hummel / Kunz 0:1, Hummel / Maerker 0:1, Hilss / Schmidt 0:1

Einzel: T. Hummel 2:0, A. Hummel 0:2, M. Kunz 0:1, L. Hilss 0:1, C. Schmidt 0:1, M. Maerker 0:1